

15.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$8,250.80, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

16.—(26549) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de demander aux Ingénieurs de la Ville, certains renseignements, en rapport avec la lettre du Club Ouvrier St-Paul-Emard, concernant les ouvriers à l'emploi de la "Cook Construction Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc pour rapport immédiat.

17.—(26530) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à MM. Paré et Lussier d'occuper le lot portant le No cad. 3930, subd. P-8 et 9, quartier Emard, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

18.—(26564, 26342) Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Conformément aux rapports soumis au Bureau, par l'Architecte de la Ville, d'octroyer les permis suivants:

1° M. R. Hotte, permis d'occuper le lot No cad. 411A du quartier St-Jean-Baptiste (No 1459 rue Clarke), pour installer un réservoir souterrain, et y emmagasiner la gazoline;

2° M. J. A. Létourneau, permis d'occuper le lot No cad. 1903, subd. 152-153 du quartier Saint-Henri, (No 2698 rue Notre-Dame Ouest), pour y recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline.

19.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil, à l'effet de recommander de voter une somme de \$2,000 pour l'installation d'une fosse du type "Imboff", pour l'épuration de l'égout-collecteur Notre-Dame de Grâce, et de donner instructions à l'Ingénieur en Charge du Département des Egouts de s'entendre avec M. McNulty pour l'occupation du terrain.

20.—(26646) Soumise une communication de la "Luxfer Prism Company", donnant avis à la Cité qu'ils ont un compte de \$1,323.90 contre le contracteur du plant de filtration F. J. Jago & Cie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur pour prendre note.

21.—M. le Commissaire Hébert donne avis de motion à l'effet d'ouvrir la discussion à la séance du Bureau des Commissaires, mercredi, à 3 hrs p.m., sur la question de l'élargissement de la rue Notre-Dame Ouest.

22.—(26604) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, sur la demande du Surintendant des Parcs, de mettre à la disposition de l'Assistant-Surintendant de l'Île Sainte-Hélène, 7 lits superposés, destinés à la station de police de cet endroit, et ce pour la saison d'été, et déclarant en état de faire droit à cette requête, pourvu que ces lits et la lingerie nécessaires soient retournés au début de l'automne.

Il déclare, en outre, être en état de laver et repasser la lingerie en question. Le transport desdits effets devant être fait par le Département des Parcs.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

23.—Soumise une communication de la "National Fire Protection Association", demandant de déléguer le Chef Tremblay, à la convention de leur Association, qui aura lieu les 11, 12 et 13 mai, à New-York.

15.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$8,250.80, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

16.—(26549) Submitted a report from the Law Department, recommending that the City Engineers be requested to furnish certain information in connection with the letter from the "Club Ouvrier St. Paul-Emard", concerning the laborers employed by the Cook Construction Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Water Department for an immediate report.

17.—(26530) Submitted a report from the City Architect, recommending that Messrs. Paré & Lussier be allowed to occupy Cad. lot No. 3930, subd. P. 8 and 9, Emard Ward, for the purpose of storing and selling wood, etc., thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To grant the permission sought for.

18.—(26564-26342) On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: As per the reports submitted to the Board by the City Architect, to grant the following permits:

1° Mr. R. Hotte, to occupy Cad. lot No. 411A, St. Jean-Baptiste Ward (No. 1459 Clarke street), to install an underground tank and store gasoline therein;

2° Mr. J. A. Létourneau, to occupy Cad. lot No. 1903, subd. 152-153, St. Henry Ward (No. 2698 Notre Dame street West), for the purpose of receiving, storing and selling gasoline thereon.

19.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To reaffirm the report made to Council, recommending that a sum of \$2,000 be voted for the installation of an Imboff pit to purify the Notre-Dame de Grâce main sewer, and to give instructions to the Engineer in charge of the Sewers Department, to confer with Mr. McNulty as to the occupancy of said piece of land.

20.—(26646) Submitted a communication from the Luxfer Prism Co., notifying the City that they have a claim of \$1,323.90 against F. J. Jago & Co., contractors for the filtration plant.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor with instructions to take note thereof.

21.—Commissioner Hébert gave notice that, at the meeting of the Board of Commissioners, on Wednesday, at 3 p.m., he will move that the question of the widening of Notre Dame street West be considered.

22.—(26604) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, on the communication from the Superintendent of Parks, asking that 7 superposed beds be placed at the disposal of the Asst-Superintendent of St. Helen's Island, for the Island Police Station, for the summer season, stating he is in position to grant said request, provided said beds and the bedding required be returned at the beginning of the fall.

He furthermore stated that he was in a position to wash and iron said bedding. The said articles to be transported by the Parks Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

23.—Submitted a communication from the National Fire Protection Association, asking that Chief Tremblay be delegated to the convention of their association to be held on the 11th, 12th and 13th May, at New-York.